

Pressemitteilung

Vom Praktikanten zum Banker Ausbildungsstart bei der Sparkasse Erding – Dorfen

Insbesondere das Handwerk und viele mittelständische Betriebe suchen jedes Jahr händeringend nach Auszubildenden. Auch für die Sparkasse ist es seit einigen Jahren eine Herausforderung ihre Ausbildungsplätze jährlich vollständig zu besetzen.

„Die meisten unserer Azubis lernen unser Haus zum ersten Mal bei ihrem einwöchigen Schülerpraktikum kennen“, erläutert Vorstandsvorsitzender Joachim Sommer. „Das ist für uns die Möglichkeit Interesse für eine Bankausbildung zu wecken.“ Den Praktikanten bietet es die Gelegenheit den Sparkassenbetrieb hautnah zu erleben und so profitieren beide Seiten davon. Auf diesem Weg haben sich auch sieben der acht neuen Azubis, die am 2. September ihren ersten Tag am Alois-Schießl-Platz in Erding hatten, für die Sparkasse entschieden.

Die Ausbildung startet traditionell mit einem Einführungsworkshop. Hier gibt es die ersten wichtigen Informationen und die Azubis wachsen als erstes Ausbildungsjahr ein bisschen näher zusammen. Danach heißt es rein in die Praxis, Erfahrungen sammeln, Kunden und Kollegen kennen lernen.

Mit aktuell 28 Auszubildenden ist die Sparkasse Erding – Dorfen einer der größten Ausbildungsbetriebe im Finanzbereich in unserer Region.



*v. r. n. l.
Vorstandsvorsitzender Joachim Sommer, Carolina Schweiger, Philip Winkelmayr, Julian Pernath, Robert Böhm, Vorstandsmitglied Ulrich Sengle, Denise Drenk, Elma Sejdinovic, Vorstandsmitglied Michael Utschneider, Samira Kayali, Ausbildungsleiterin Claudia Schmidbauer und nicht auf dem Bild Simon Meisl.*